

## ABSTRAK

Reni Sagita Nova.2014, SKRIPSI. Judul:”Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Pengungkapan Sukarela Bank Syariah di Indonesia”  
Pembimbing : Ulfi Kartika Oktaviana, SE., M.Ec., Ak  
Kata kunci : Pengungkapan Sukarela, Ukuran Perusahaan, Rasio Keuangan, Efisiensi

---

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh ukuran perusahaan, *likuiditas*, *profitabilitas*, *leverage* dan efisiensi terhadap luas pengungkapan sukarela laporan tahunan perbankan syariah yang terdaftar di Bank Indonesia periode tahun 2012-2011.

Penelitian ini menggunakan data sekunder laporan keuangan dan laporan tahunan perbankan syariah yang dipublikasikan oleh Bank Indonesia selama tahun 2012-2011. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari Laporan Keuangan Publikasi Perbankan yang tercatat di Bank Indonesia periode 2012-2011. Populasi dalam penelitian adalah perbankan syariah yang tercatat di Bank Indonesia sebanyak 40 perbankan syariah. Setelah melewati tahap *purposive sample*, maka sampel yang digunakan sebanyak 32 perbankan syariah. Analisis data dilakukan dengan menggunakan persamaan regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan variabel ukuran perusahaan dan *profitabilitas* berpengaruh signifikan terhadap luas pengungkapan sukarela. Sedangkan *likuiditas*, *leverage* dan efisiensi tidak berpengaruh signifikan terhadap pengungkapan sukarela. Hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa ukuran perusahaan berpengaruh positif signifikan terhadap luas pengungkapan sukarela. *Profitabilitas* berpengaruh negatif signifikan terhadap luas pengungkapan sukarela. Sedangkan *likuiditas*, *leverage* dan efisiensi berpengaruh negatif signifikan terhadap luas pengungkapan sukarela. Hasil penelitian dapat diambil kesimpulan bahwa bank syariah di Indonesia yang memiliki aset besar cenderung mengungkapkan lebih banyak informasi secara sukarela. Dengan demikian diharapkan bank syariah lebih meningkatkan aset perbankkan untuk meningkatkan pengungkapan sukarela kepada pihak eksternal yang disajikan dalam laporan tahunan bank syariah.